

Allerlei aus Südhannover

Jahrestagung der Botaniker in Hann. Münden eröffnet

Hann. Münden (fr). Am Mittwoch wurde die Jahrestagung der Deutschen Botanischen Gesellschaft und der Vereinigung für angewandte Botanik e. V. durch eine Begrüßungsansprache des Präsidenten der Gesellschaft, Prof. Dr. Theodor Schmucker von der Forstlichen Fakultät Hann. Münden in der Aula des Gymnasiums eröffnet. Etwa 200 Wissenschaftler aus allen Teilen Deutschlands, auch aus der Mittelzone, nehmen an der Jahrestagung teil, die bis zum 27. Mai dauert. Ein mannigfaltiges Programm, das 50 Einzelvorträge, Exkursionen und gesellige Veranstaltungen umfaßt, wird den Botanikern aller Richtungen neue Anregungen für ihre wissenschaftliche Arbeit geben. Die Exkursionen führen in die Lehrforstämter Mündens, in den Meißner und in den Harz. Auf einem geselligen Abend im „Letzten Heller“ bei Hann. Münden treten am Donnerstag Mündens geschichtliche Originale, Dr. Eisenbart und Frau Mährbach, auf. Im „Letzten Heller“ sind ferner Gemälde Mündener Künstler ausgestellt.

Regierung wird entscheiden

Hedemünden. (ss) In einer Sitzung hatte sich der Gemeinderat wiederum für den Bewerber Fricke als Gemeindedirektor entschieden. Da jedoch die Aufsichtsbehörde mit dieser Wahl nicht einverstanden war, soll nun als letzte Instanz die Regierung

allen Gemeinden des Obergerichtes und aus Münden und näherer Umgebung kamen die Besucher zu dieser ersten Salatkirmes im Kreis. So war über Pfingsten allerlei „los“ in Bonaforth.

Hann. Münden. Eine Polizeistreife stellte gegen Abend einen 19jährigen Einwohner aus Münden, der mit einem nicht zugelassenen Motorrad am Wall spazieren fuhr. Dem Beamten zeigte der junge Mann die Papiere seines eigenen Motorrades, von dem er das amtliche Kennzeichen abmontiert und an der Zündapp befestigt hatte. (fr)

Hann. Münden. Bei einer Wassertemperatur von 18 Grad wurde am Mittwoch — reichlich spät gegenüber anderen Jahren — das Fulda-bad der Stadt eröffnet. (fr)

Dahlheim. Der Ausbau der Straße zum Senstein wird jetzt in Angriff genommen, nachdem die erforderlichen Basaltmaterialien bereits angefahren wurden. (er)

Landwehrhagen. Der Haushaltsplan wird in einer öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 26. 5., 20 Uhr, in der Gastwirtschaft Pötter beraten. (fr.)

Landwehrhagen. Einen Kursus für „Erste Hilfe“ hält das Deutsche Rote Kreuz in Landwehrhagen ab. In insgesamt acht Doppelstunden (jeden Mittwoch von 20 bis 22 Uhr) werden die Lehrgangsteilnehmer unterrichtet. (fr.)

Spiekershausen. Die Lehrer und Lehrerinnen des Obergerichtes trafen sich in Spiekershausen. Es wurde beschlossen, gemeinsam das Sommerfest des Mündener Lehrervereins am 23. Juni im „Letzten Heller“ zu besuchen. (fr)